



En igual forma, sus integrantes se mandaron confeccionar camisas, jerseys y gorras luciendo en cada producto los logos correspondientes a la propia agrupación.

El maestro Barrios Fernández nos dijo del objetivo de su institución:

"Crear lazos de amistad entre sus agremiados y público en general; promover y difundir el béisbol en todas sus categorías y aspectos; rescatar su historia, reglamentos, características del juego; reconocer y homenajear a las leyendas de este deporte en todas sus categorías y rubros. (jugadores, manejadores, entrenadores, patrocinadores, aficionados y todos los que tengan participación en este deporte)".

En el caso de su Reglamento Interno, destacó que establecieron como misión reconocer y honrar a los mejores exponentes del béisbol local y regional en todas las facetas a través de la inmortalidad, sean como jugadores, manejadores, cronistas, entrenadores, umpires, directivos, promotores, auxiliares y todos los que tengan que ver con el desarrollo y práctica del béisbol, recopilando, preservando y exhibiendo sus historias trascendentales en la práctica del mismo.

Enhorabuena y, puedo subrayarlo, esta gran peña beisbolera apuntala a agrupaciones de esta naturaleza a lo largo y ancho de nuestro país... ¡y ni alegarle al ampáyer!

Sus hechos/acciones lo demuestran con gran ímpetu, entusiasmo y responsabilidad como grupo unido y hermanado con el béisbol.



Otras grandes peñas

Tengo la fortuna de contar con enlaces y amistad, con una muy positiva relación, con diversas peñas de México: las de La Laguna, que se reúne en Torreón, Coahuila; la de Guaymas, Villahermosa, Saltillo, Chihuahua, Veracruz, Magdalena de Kino, Mérida, Yucatán y la nuestra en Hermosillo, muy unida por cierto a la Asociación de Cronistas Deportivos de Sonora (Asocrodes).

Su enorme valor en el espacio-tiempo

He comentado múltiples veces la importancia-valor que tiene toda Peña de Béisbol en cualquier parte del mundo donde se juegue este hermoso deporte, las que, en efecto, trascienden por contribuir —e incluso rescatar historia y sus personajes/protagonistas— de una y otra forma al fomento, impulso, engrandecimiento y el amor por el desarrollo-acontecer del deporte rey. Sí que sí: debo subrayar con especial énfasis y emoción: cuanto valor cobran las peñas beisboleras para la familia, sus propios integrantes, el deporte y la sociedad en general.

Exacto: representan agrupaciones de ciudadanos de bien que proyectan mística y espíritu de buena voluntad hacia los demás.

Y reitero: sus miembros comparten en sus reuniones grata amistad, fraternidad,

ideas, recuerdos/añoranza y se permiten también modelar/visualizar nobles proyectos-propuestas de reconocimiento y rescate de memorias de quienes en su tiempo registraron/ dejaron un legado, pudiéramos decir, inconmensurables.

Las peñas –en la diversidad de disciplinas deportivas/cualquier deporte– deben ser ejemplo a seguir en cualquier punto de nuestro país.
Ojalá y veamos más y más por todos los rincones de nuestro país.

Chapman iguala récord de 4 ponches en un inning

espn.com.mx: Aroldis Chapman tiene una reputación como lanzador de poder, construida a lo largo de 16 años lanzando rutinariamente a 100 millas por hora en el radar.

A medida que el cerrador cubano de los Boston Red Sox ha envejecido, el jugador de 37 años ha añadido astucia a su poder, desconcertando a los bateadores al localizar sliders y splitters que los dejan abanicando.

Aroldis Chapman ponchó a cuatro bateadores de D-backs en la novena entrada para su 29no salvamento.

La combinación llevó a un raro inning de cuatro ponches contra los Arizona Diamondbacks y una de las rachas más dominantes por un relevista en la historia del béisbol. (Más en mi FB Una Charla con la Historia).